
Der Office Vorstand tagte in Wien 
 
Der Vorstand hat sich mit der Umsetzung der Anregungen der Studientagung in Kopenhagen 
beschäftigt. 
 
Er unterstrich zuerst die hervorragende Organisation und die positiven Resultate dieser 
Tagung. 
 
Es konnte festgestellt werden, dass in der Zwischenzeit schon mehrere Beschlüsse umgesetzt 
werden konnten: 
 
- Der Austausch der nationalen Magazine wurde aktiviert und äußerst positive 

Kommentare sind eingegangen. 
- Die Vernetzung der Redakteure wurde in die Wege geleitet. Bürte Lachenmann aus der 

Schweiz war bereit diese Zusammenarbeit zu koordinieren und weiter zu intensivieren. 
Der Vorstand bedankt sich für diese Initiative und unterstützt diese nutzbringende 
Zusammenarbeit sowohl für die nationalen Verbände wie fürs Office. 

- Die nationalen PowerPointvorstellungen, welche für den internationalen Kongress in 
Utrecht ausgearbeitet wurden, sind online. Verbände haben schon Updates in Erwägung 
gezogen. Ein weiterer Verband hat in Aussicht gestellt die fehlende Vorstellung 
nachzureichen. 

- Die Karte für die zu besichtigenden Kleingartenanlagen ist bereits online. Der Vorstand 
hat mit Freude festgestellt dass die Verbände dieses Projekt als sehr positiv betrachten 
und dabei sind es mit Leben zu füllen. 
 

Es wurden auch die positiven Vorschläge der Arbeitsgruppe, welche in Kopenhagen 
eingesetzt wurde, eingehend diskutiert. Die weiteren Etappen, Erneuerungen sollen in der 
Vollversammlung im Februar 2018 in Luxemburg behandelt werden. 
 
 

 


